

Landeshauptstadt Stuttgart
Der Oberbürgermeister
GZ: OB 7831-10.00

Stuttgart, 12.11.2008

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Freie Wähler-Gemeinderatsfraktion
Datum 03.07.2008
Betreff Nutzung von Erdwärme (Geothermie) bei Stuttgart 21

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Die Verwaltung hat mit Schreiben vom 14.07.2008 die Bahn gebeten, die Fragen zu Stuttgart 21 zu prüfen und im Ausschuss für Umwelt und Technik zu berichten. Die Bahn ist in ihrer Stellungnahme auf die konkreten Fragestellungen nicht eingegangen. Sie verweist nochmals auf das Schreiben von Dr. Hartmut Mehdorn vom 25. April 2008 und die noch durchzuführende Machbarkeitsstudie für den Münchener Hauptbahnhof.

Dr. Wolfgang Schuster
Oberbürgermeister

Verteiler
<Verteiler>